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1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 
Der Regierungsrat ist sich der hohen Inanspruchnahme von stationären psy-
chiatrischen Leistungen im Kanton Basel-Stadt wie auch in der umliegenden 
Region bewusst. Auch im Vergleich der zehn grössten Schweizer Städte 
zeigt sich, dass die Stadt Basel die höchsten Fallzahlen im Verhältnis zur 
Bevölkerung aufweist. Somit erklärt sich die hohe Inanspruchnahme von sta-
tionären psychiatrischen Leistungen in Basel-Stadt nicht allein durch den ur-
banen Charakter des Kantons, sondern es müssen auch weitere Faktoren in 
die Analyse miteinbezogen werden. Das Thema wird vom Gesundheitsde-
partement im Rahmen der anstehenden Psychiatrieplanung vertieft unter-
sucht werden. Der Einfluss der Corona-Pandemie auf die Nachfrage nach 
psychiatrischen Leistungen kann aufgrund der aktuellen Datenlage noch 
nicht differenziert beurteilt werden. Es gibt jedoch Anzeichen, dass Jugendli-
che verstärkt durch die Pandemie belastet sind. 
 

                                                                                            
 


